

Socializan con docentes 'Yo pinto la ciudad que quiero' con miras al Día de la Niñez

Los profesores conocieron detalles de esta actividad programada para este viernes 29 de abril en la fiesta de los niños y las niñas de Popayán.



Durante la mañana del martes en el Teatro Guillermo Valencia, la Gestora Social del Municipio, Mariela Escobar Ortega, y el maestro Alfonso Espada, socializaron con docentes de Popayán los detalles de la iniciativa taller 'Yo pinto la ciudad que quiero', en la que un grupo de 100 niños el viernes 29 de abril, en el marco del Día de la Niñez, por medio de sus dibujos contarán cual es la ciudad que piensan, cuál es la ciudad que quieren, y cómo ven la Popayán del futuro.

El punto de encuentro es el Parque de Caldas a las 9 a.m. y paralelo a ello en las instituciones educativas de la ciudad se realizará una jornada lúdica similar. En

horas de la tarde del viernes el taller se realizará con niños que están en la Unidad de Pediatría del Hospital Universitario San José.

“Hoy realizamos la socialización de este taller que se va a replicar en una serie de instituciones educativas de la ciudad. Asistieron alrededor de 35 docentes y pues ellos van a encargarse de hacer la réplica de esta actividad”, afirmó el maestro Alfonso Espada, coordinador del colectivo Dibujando a Popayán, y quien dirigirá la actividad ‘Yo Pinto la Ciudad que quiero’.

A los profesores asistentes se les direccionó entorno a la metodología específica que se debe seguir porque no será un taller en el que los niños simplemente van a pintar o a dibujar. De acuerdo con Espada “en este taller se busca que con el resultado los niños puedan expresar esos deseos y aspiraciones que tienen respecto a la ciudad, y esto sirva para la construcción de un plan de desarrollo para la ciudad en el que por primera vez se está teniendo en cuenta el pensar de los niños”.

Uno de los asistentes a la socialización fue José Fernando Sandoval Gallardo, docente de Diseño Gráfico del Colegio Inem de Popayán. De acuerdo con el institutor, ‘Yo pinto la ciudad que quiero’ es una actividad muy importante, “darle ese énfasis me parece fabuloso. Yo estoy muy agradecido que nos hayan invitado para hacer de este Popayán maravilloso, este lugar donde vivimos. Que los niños sientan amor por su ciudad. La cultura ciudadana depende también de nosotros, del compromiso que tenemos”.

Resaltó que como docentes la tarea es fortalecer entre el estudiantado el sentido de pertenencia por Popayán, y para que día a día se preparen para darle lo mejor a la ciudad, cuidándola, respetando sus espacios y aportando lo mejor hacia ella.

Secretaria de Salud municipal se reunió con animalistas

Se acordaron varios puntos en pro de salvaguardar la vida de los animales que están en refugios y que han sido abandonados.



En aras de buscar soluciones oportunas y reales a las problemáticas que se presentan en Popayán en relación a los animales, la Administración Municipal viene adelantando acciones que permiten mejorar de manera adecuada cada una de estas situaciones, razón por la que la secretaria de Salud municipal, Iris Santiago Sánchez, se reunió con los representantes de las fundaciones animalistas.

Jornadas de vacunación, esterilización y censo, entre otros temas fueron los puntos acordados y plasmados en una propuesta durante esta reunión que permitió unificar las diferentes ideas en beneficio de los animales, así lo dio a conocer Santiago

Comunicado N°:
105

Sánchez, quien además resaltó que es importante propiciar estos espacios con quienes tienen contacto directo con las mascotas de los albergues y los que están desamparados en la calle.

Aredi Sánchez, representante del grupo Colectividad Animalista Independiente, expresó que hizo llegar un oficio a la Administración para que las propuestas sean incluidas dentro del Plan de Desarrollo del Municipio en beneficio del campo animalista. "Tratamos en esta reunión la inclusión de todos los sectores en los procesos que se adelanten para realizar una labor en conjunto".

La representante de la colectividad resaltó la importancia de ejecutar jornadas de adopción como la que se realizará el domingo 15 mayo con diferentes fundaciones que hoy se encuentran con un alto número de animales albergados. "Un punto importante al que hoy llegamos es la relevancia de crear conciencia en los ciudadanos e implementar la cátedra animalista en las instituciones y sectores vulnerables", puntualizó.

Finalmente, la Secretaria de Salud Municipal indicó a los voceros de los animalistas que es importante llevar a cabo proyectos de manera articulada entre las diferentes fundaciones y la Administración de Popayán como un compromiso primordial en el plan de desarrollo desde su dependencia.

Dos años de pro de los intereses de los consumidores

La Superintendencia de Industria entregó balance sobre las actividades de la Casa del Consumidor en Popayán.



El 68% de las 236 audiencias de facilitación que se atendieron desde enero de 2015 en la Casa del Consumidor de Popayán, terminaron resueltas con acciones de acuerdos en favor de los consumidores; así lo anunció Daniel Orozco Caicedo, director de la Red Nacional de Protección al Consumidor, en la rendición de cuentas que la Alcaldía de Popayán a través de su Secretaría de Gobierno y la Superintendencia de Industria y Comercio, organizaron en las instalaciones del Centro Administrativo Municipal, CAM, para celebrar los dos años de trabajos y actividades de este proyecto en favor de los consumidores de Popayán y el departamento del Cauca.

Según las cifras entregadas por Orozco Caicedo, desde abril de 2014, la Casa del Consumidor ha atendido a 14.564 usuarios, ha radicado 115 demandas y 100 denuncias. Y en los últimos siete meses, sus funcionarios han realizado 40 visitas de inspección en materia de protección al consumidor y 10 visitas de inspección en materia de verificación de reglamentos técnicos y metrología legal.

“Este es un balance muy satisfactorio, pues además de todas las cifras suministradas, podemos decir que aquí las personas no solo han recibido

**Comunicado N°:
105**

orientación y asesoría para resolver sus inconvenientes en las relaciones de consumo, sino que han tenido la oportunidad de resolver esos inconvenientes a través de un trámite de facilitación; es decir que a la gente aquí no solo se le asesora, sino que se le resuelven sus problemas a través de un acuerdo de voluntades en donde la Superintendencia es mediadora”, aclaró el funcionario.

La Red Nacional de Protección al Consumidor nació con la expedición del Estatuto del Consumidor (Ley 1480 de 2011) para contribuir a su propósito de proteger y garantizar la efectividad y libre ejercicio de los derechos de los consumidores, así como amparar el respeto a su dignidad y a sus intereses económicos y entre sus objetivos fundamentales están: defender los derechos e intereses comerciales y económicos de los consumidores colombianos frente a la posible vulneración que de ellos hagan los distintos proveedores de bienes y servicios.

Igualmente, trabajar por mantener un equilibrio en la relación que se da entre los consumidores y los productores o proveedores de bienes y servicios, basándose fundamentalmente en el respeto y el juego limpio que debe haber en las relaciones de consumo y estimular al ciudadano a participar activamente en la defensa de sus derechos como consumidor, invitándolo a convertirse en veedor permanente del respeto de tales derechos, e incentivando la creación de organizaciones ciudadanas que velen por la protección del consumidor.

El Cauca le apuesta a las alertas tempranas

Veintidós municipios caucanos están interesados en la creación de un Sistema de Alertas Tempranas a nivel regional



Ante alcaldes y representantes de varios municipios del departamento interesados en organizar una red regional de alertas tempranas, funcionarios de la Administración Municipal pertenecientes a la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, socializaron en la CRC el funcionamiento, beneficios y ventajas del sistema implementado por esta dependencia, el cual ha servido de ejemplo a nivel nacional.

“El objetivo de la reunión fue avanzar en la explicación del Sistema de Alertas Tempranas Participativas con que cuenta el municipio de Popayán bajo la coordinación de la OAGRD, con la intención de construir un sistema de carácter regional. Igualmente, se indicó sobre la necesidad de empezar a tocar puertas para obtener los recursos necesarios que nos permitan poner en marcha este proyecto, que en últimas beneficiará a todos los habitantes de la región en los municipios que estén interesados en participar de él”, explicó Federico Carlos Lehmann Mosquera, jefe de dicha dependencia.

En la proyección que se tiene para la implementación de este sistema a nivel regional se indicó que se hace necesaria una división geográfica del departamento en cinco zonas (norte, sur, oriente, occidente y centro). Los 22

Comunicado N°:
105

asistentes se comprometieron en sostener una segunda reunión para concretar dicha zonificación e iniciar labores para la creación un medio de comunicación radial de interés público que pueda cubrir información de carácter educativo, ambiental y de gestión del riesgo, con cobertura regional.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones